



PAN: vamos a muerte por el Infonavit

El presidente nacional del PAN, Jorge Romero, advirtió que “se matará” en la defensa de los recursos de la subcuenta de los trabajadores, de cara a la reforma a la Ley del Infonavit y propuso bajar el precio de la gasolina.

“Estamos muy listos para las protestas sociales, con este y con cualquier otro tema que sea, cerramos Insurgentes en la defensa del Inai, nos vamos a matar, lo anticipo, por la defensa de los recursos de la gente del Infonavit. Nos vamos a matar”, aseveró en conferencia de prensa.

Además, llamó al Gobierno a disminuir el costo del Impuesto Especial a Producción y Servicios



NEPOTISMO. Jorge Romero aseguró que no privilegiará a sus “cuates” en las nuevas designaciones.

(IEPS), para que los mexicanos paguen menos por la gasolina y que lleguen a la tarifa de 20 pesos por litro.

Con respecto al nombramiento de los nuevos coordinadores parlamentarios en ambas cámaras, Romero adelantó que será a finales de este mes y aseguró que no privilegiará a sus “cuates y cuatas”.

Dijo que los líderes de sus bandadas serán aquellos que mejor transmitan y que tengan gobernabilidad. /KARINA AGUILAR

